
令和 5 年度 えだまつ第 2 評価アンケートの結果について 

平素は本園の保育・教育活動に格段のご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。 

ご協力いただきました保護者の皆様、お忙しい中ご協力していただき、ありがとうございました。 

行事ごとの感想やご意見、評価アンケートの結果を受け、より充実した保育教育活動を展開してまいりますの 

今後ともよろしくお願い致します 

 

アンケート結果につきましてご報告させて頂きます。 

回収率：22家庭/22 家庭（100％） 

 

1．各項目の結果について          （A:よくあてはまる B:あてはまる C:あまりあてはまらない） 

 ア ン ケ ― ト 項 目 内 容 Ａ Ｂ Ｃ 

１ 園の教育保育方針や目標を入園のしおりや掲示物を読んで知っている。 15 9 0 

２ コドモンや掲示物、ホームページ、インスタグラム、写真、連絡帳などで、園の様子がよくわかる。 20 2 0 

３ 園は、健康で安全な生活ができるよう配慮している。 19 3 0 

４ 園は、特色ある教育活動を行っている。 17 5 0 

５ 園行事は適切で参加しやすい。 17 5 0 

６ 室内外が整備され、こどもが楽しく遊びやすい環境を整えている。 20 2 0 

７ 清掃が行き届いており、衛生面の配慮ができている。 19 3 0 

８ こどもは、喜んで登園している。 20 2 0 

９ こどもは、園生活を通して成長している。 22 0 0 

10 園のこどもたちは、一人一人が大切にされている。 19 3 0 

11 先生たちは、こどもをよく理解して熱心に指導（教育保育）にあたっている。 20 2 0 

12 先生たちは、こどものことについて気軽に相談しやすく、相談にのってくれる。 21 1 0 

13 園長や主任には、子育てや園生活について気軽に相談しやすい。 21 1 0 

14 先生たちは、保育士（教諭）らしい服装や言葉遣いや態度ができている。 21 1 0 

15 園は、保育の質の向上、子育て支援サービスの向上に努めている。 21 1 0 

16 園を信頼し、安心してこどもを預けることができる。 20 2 0 

17 保護者は、園行事や参観など積極的に参加し、協力的である。 20 2 0 

18 保護者は、家庭で親子の触れ合いをたくさんし、こどもとよく遊んでいる。 14 8 0 

 

今回、『情報の発信方法、園の環境、園児の成長、保育士の対応など』を評価していただきました。 

 今年度は、コロナも 5 類へ移行し、小規模保育所ならではの特色を生かして、以前のように行事もアッ

トホームな中で行うことができました。今後も子どもたちや保護者の方が楽しめるような取り組みを行っ

ていきたいと思います。 

この評価に満足せず園行事の充実を目指し様々な体験を大切にし、子どもたちの成長を一緒に喜べるよう

に一人ひとりに対して密に関わって参ります。 

 

 

 

 

 

 



2．今年度ジャックへ入園した保護者の方、当園への入園を決めた理由や良さを選んでください。（複数選択可） 

1 認定こども園だから 3 15 保護者会など保護者負担が少ないから 2 

2 小規模保育所だから 11 16 生活面のしつけをきちんとしてくれる 2 

3 企業主導型保育所だから 0 17 管理栄養士のバランスの整った自園給食 4 

4 自宅から近いから 12 18 保護者参加の行事が土曜日中心だから 2 

5 職場に近いから 3 19 園バスを利用しての園外保育や体験活動 1 

6 祖父母宅に近いから 0 20 園舎や園庭がすごしやすそうだから 4 

7 園バスがあるから 3 21 セキュリティー面完備で安心だから 2 

8 保育料が安いから 0 22 創立 44年の長い保育実績 2 

9 教育方針や内容 8 23 ホームページやブログで楽しさが伝わった 4 

10 専門講師による幼児教育 2 24 保育士が基準以上に多く人員配置されている 7 

11 アットホームな雰囲気だから 10 25 一人ひとりに寄り添ってくれそうだから 10 

12 園行事が楽しそうだから 2 26 知人から紹介されたから 0 

13 連携園との合同保育や交流 1 27 入園待ち児童が多く評判がいいから 1 

14 見学時の園長や保育士や園児の雰囲気 10 28 その他 0 

 

保護者の方や子どもたちにとって、安心して過ごせる園になるように、園の更なる質の向上を目指して

今年度も務めております。今回上記のような項目を評価していただきました。 

自宅からの利便性や見学時に受けた雰囲気もよいとの評価していただき、教育方針や内容についても高く

評価していただけていることを嬉しく思います。 

今後も、子どもたちや保護者の方の笑顔をたくさん拝見できるよう、一人ひとりに寄り添いたいと思いま

す。 

 

3．小規模保育所 ジャックと豆の木園 えだまつ第 2 の良いところについて 

※（）内は同意見 

・園に通うようになり、最初はバスに乗る時も泣いていたのに今ではバイバイと笑顔で手を振って

くれたり、バスを見るだけで嬉しそうにしていたり、園がお休みなのに園の近くを通るだけで(あ

っあっ)と行きたそうにしているのを見ると本当に毎日の生活の中でジャックに通うのが生活の

一部になっていて、子供の嬉しそうな顔を見るとこちらまで嬉しくなり、ジャックに通わせても

らえて私も主人も本当に嬉しく思っております。園に通う事でたくさんお喋りをするようになり、

たくさん学ばせていただいてると思います。 

・担任の先生はもちろん、他のクラスの先生も子どもの普段の様子（登校園時の会話・連絡帳・イ

ンスタ等）や特性などを理解してくれていたり、複数担任で細かいところまで見て下さっていた

りしてとても安心して子どもを預けることが出来ます。（8） 

・Instagram を通して、園で過ごす様子がよくわかる点も良いなと思います。家庭での接し方の参

考にしたり、お友達の服装を参考にしたりしています。他の学年の子供達の様子も見れるので、

勝手にですが、親しみが湧き、我が子だけでなくみんな可愛くて癒されています（2） 

・どの先生も優しくて、子供の悩み事など気軽に相談できる！（2） 

・各クラス 2 人以上の担任の先生が見て下さっているので、放ったらかしになることなく子ども

1 人 1 人を良く見てもらっていると思います。安心して預けることが出来ています。 

・暖かい目で見守りつつ、成長を促すような保育をして下さっている。 

・施設が新しく綺麗 

 

 



・更に保護者の育児に対する悩み、相談などにも耳を傾け寄り添って頂けるので大変ありがたいで

す。いつも前向きで、労いの言葉を掛けていただくと「見てくれている、分かってくれている人

がいるんだな。」と心が軽く、温かくなります。いつ誰にお会いしても笑顔で対応してくださるの

で、子どもたちも笑顔で登園出来、素敵な園になっているのだと思いました。（2） 

・反抗期もあるのか、少しわがままが目立つ我が子にも笑顔で接してくださり、悪い部分ではなく、

良いところを見つけて「園ではこうですよ！」などと教えてくれたり、私のちょっとした愚痴も、

そんなこともありますよね、と共感していただいたり…優しい先生方には感謝しています。 

・いつも、子供達一人一人に合わせた保育をして下さっており、大変感謝しています。 

・園長先生もお迎えの際にはよく顔を出してくださり、職員の方皆様で子供達を大事にみて下さっ

ているんだと伝わります。 

 

4．ご要望、ご意見などありましたら、お書きください。（園行事・保育サービス・職員対応など）  

・病児保育を導入してほしいです。 

→貴重なご意見ありがとうございます。病児保育は、利用者の方が多く、なかなか預けることが

難しいですし、お仕事との両立大変ですよね。病児保育の検討をさせていただきましたが、松山

市の病児保育は病院に併設されていないと許可されないことになっております。設備等の関係も

あり現状難しい状態です。 

 

・特定の行事だけでなく、日々の予定がコドモンに登録されていると、子供との話のきっかけがで

きたり、服選びの参考にもなったりするので、大変かとは思いますが、ぜひお願いしたいです。

→ありがとうございます。日々の予定を知ることでわが子とのコミュニケーションを深め、保育

内容によって服選びの参考にとの思い 保護者様のお子様への愛が伝わります。思いを伝えてく

ださりありがとうございます。 

園では、遊びの中での子どもたちの興味・関心を大事としております。担任間で子どもの現状

をよく話し合い、子どもの遊びや育ちに合わせその日の保育内容が変わることもあります。お気

持ちに応えられることができず申し訳ありませんが、ご理解いただければ幸いです。 

避難訓練や誕生日会等、毎月行う行事については今まで通り登録させていただきます。 

今後も今まで同様に、インスタグラムや連絡ノート、降園時にお子様のその日の様子をしっかり

とお伝えできるよう努めて参ります。 

 


